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4. Hat die Verwaltung Vorstellungen, wie die zukünftige Nutzung des Gebäudes
aussehen könnte?

5. Sind durch die Nichteröffnung des Elektrofachmarktes und dem jetzigen
Leerstand der Verwaltung in irgendeiner Weise finanzielle Verluste oder
finanzielle Nachteile entstanden? Wenn ja, in welcher Form und in welcher
Höhe?

6. Warum sind nicht während der Neubauphase dieses Gebäudes die
Wärmeleitungen verlegt worden -werden zur Zeit verlegt-, um die jetzigen
weiteren Beeinträchtigungen für die dort ansässigen Geschäfte sowie für die
Kunden so gering wie möglich zu halten?

7. Ist Ihnen bekannt, ob kurzfristig noch weitere Veränderungen im EKZ Liblar
vorgenommen werden sollen? Wenn ja, welche?
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